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Дорожный вопрос
Благодаря средствам, которые 

выделяются каждому депутату из 
бюджета на благоустройство окру-
га, в «седьмом» за последние годы 
удалось решить немало актуальных 
вопросов. Одной из самых болезнен-
ных проблем жители продолжают на-
зывать состояние дорог и тротуаров. 
Поэтому в нынешнем году «депутат-
ские» деньги решили полностью по-
тратить на дорожные работы.

Был отремонтирован участок 
внутриквартального проезда между 
домами по улице Пионерской, 171 и 
175, а также тротуар вдоль проезжей 
части с торца домов по улице Степ-
ной, 149 и 151. Жители постоянно 
жаловались на ухабы, соответствен-
но, из-за ям образовывались лужи 
после дождей и таяния снега. Теперь 
здесь появился новый асфальт – 
люди очень довольны.

И в будущем году вместе с ак-
тивом микрорайона было принято 
решение также направить средства 
на дорожный ремонт. Планируется 
отремонтировать проезды в районе 
домов по улице Степной, 141, 143, 
между домом по улице Горького, 
192 и техникумом торговли и обще-
ственного питания. А еще привести в 
порядок тротуар вдоль дома по ули-
це Горького, 182. Значит, на карте 
депутатских наказов появятся новые 
флажки «Сделано».

Дружно на субботники
Жители округа всегда работают в 

тесной связи со своим депутатом. Со-
вместно стараются решать вопросы, 
выходят на субботники, чтобы при-
вести в порядок свои дворы. Иначе и 
быть не может, ведь весь округ № 7 
входит в ТОС «Степной» – не только 
самый крупный, но и самый первый 
в Волгодонске. Он был создан еще 
в 2013 году и подал пример другим 
микрорайонам города – уже немало 
домов сегодня получили статус ТОСа. 
В активе «Степного» – первое место 
на городском конкурсе территори-
ального общественного самоуправ-
ления и третье место на областном. 

В сфере особого внимания 
всегда был и остается сквер микро-

Округ № 7:  
вместе и в будни,  
и в праздники

ЛЮДИ ДЕЛА

Уже много лет жители округа № 7 вместе со своим депутатом Алексеем Брежневым пла-
номерно воплощают в жизнь программу по благоустройству микрорайона. Год за годом 
становятся уютнее дворы, ремонтируются проезды, радуют зоны отдыха с детскими 

площадками, деревья и цветы. Главным принципом депутатской работы было и остается одно: 
«Будущее микрорайона зависит от каждого».

района, который расположен возле 
домов по улицам Горького, 192 
и 194, Степной, 155 и 157. Здесь 
постоянно выполняются работы по 
благоустройству, а за свои победы 
на конкурсах ТОС получил сертифи-
кат на озеленение. 

И в этом году жители дружно 
провели субботники в своем сквере 
совместно с управляющей компани-
ей ООО «Домжилсервис». Особенно 
ударным был осенний субботник – 
собрали 12 кубометров мусора и 
опавшей листвы. Конечно, практи-
чески в каждом дворе тоже прошли 
«генеральные уборки» перед зим-
ним сезоном: приводили в порядок 
палисадники, высаживали молодые 
деревья и кустарники.

Школе – особое внимание
Депутат всегда уделяет особое 

внимание школе № 8 «Классическая». 
Тем более, Брежнев – сам ее выпуск-
ник и понимает, насколько важны для 
школы помощь и поддержка. За вре-
мя своего депутатства он немало сде-
лал для нее – помогал в приобретении 
мебели и оборудовании. А в нынеш-
нем году завез песок для прыжковой 
ямы на школьном стадионе.

Алексей Александрович – всегда 
желанный гость на торжественных 
линейках, посвященных первому и 
последнему звонкам. Он награжда-
ет лучших учеников, победителей 
олимпиад, соревнований, творческих 
конкурсов и дарит ребятам сладкие 
призы. Депутат проводит со школь-

Алексей Брежнев:  
«Спасибо всем за работу»

– От всей души я хочу поблагодарить актив своего округа и всех 
неравнодушных жителей за совместную и плодотворную работу в 
уходящем году. Вместе мы прошли годы пандемии коронавируса, се-
годня тоже переживаем нелегкие времена – идет специальная военная 
операция, городской бюджет напряженный. Но, тем не менее, прак-
тически все намеченное нам удалось выполнить.

Как председатель депутатской комиссии по местному самоуправ-
лению хочу отметить, что в нынешнем году мы рассмотрели немало 
серьезных вопросов. Это работа системы «Умный город» и «Безопас-
ный город», городского многофункционального центра, взаимодей-
ствие администрации Волгодонска с правоохранительными органами 
по противодействию незаконному обороту наркотиков. Обсудили 
итоги купального сезона, перспективу с проектами инициативного 
бюджетирования, приняли очередные изменения в Устав города. От 
нашей комиссии были заданы вопросы к докладу начальнику МУ МВД 
«Волгодонское», которое он представляет на Думу два раза в год – о 
проблемах с участковыми, аварийностью на дорогах, несовершенно-
летней преступностью и многими другими.

Принимал участие в заседаниях и не менее важной комиссии – по 
жилищно-коммунальному хозяйству. В сфере нашего внимания были 
ремонт дорог, общественный транспорт, состояние ливневой ка-
нализации, программа освещения в микрорайонах, благоустройство 
города, вывоз мусора (в первую очередь – на кладбищах), зеленые 
насаждения и все, что волнует горожан.

Не скрою – проблем много. Однако жизнь продолжается и в Вол-
годонске, и в округе. Уверен, что все вместе в следующем году мы 
сделаем еще один шаг вперед на нашей совместно намеченной дороге.

никами уроки парламентаризма, на 
которых отвечает на вопросы детей 
– об истории государственности, 
работе городской Думы и работе в 
округе. А школа, в свою очередь, 
уже традиционно стала центром об-
щественной жизни микрорайона, где 
проходят масштабные праздники.

Душевные праздники
В округе умеют не только хорошо 

работать, но и душевно отдыхать. 
Череду праздничных мероприятий 
открыла Масленица, на которую 
пригласили всех – и детей, и взрос-
лых – отведать блинов со сгущенкой, 
закружиться в хороводе, поучаство-
вать в веселых играх и конкурсах.

9 Мая – святой праздник для 
каждого. В нынешнем году в День 
Великой Победы в школьном дворе 
состоялся свой Бессмертный полк – 
жители принесли фотографии род-
ных, которые прошли сороковые 
огневые. Кто-то из них вернулся 
с войны, а кто-то отдал жизнь за 
Родину на фронтах Великой Отече-
ственной… Для тружеников тыла и 
жителей микрорайона был подготов-
лен концерт со щемящими песнями 
военных лет.

В августе в округе тепло и по-се-
мейному отметили день рождения 
Волгодонска. Праздничную програм-
му украсило выступление ансамбля 
микрорайона «Родник», который уже 
много лет при поддержке депутата 
Алексея Брежнева радует народны-
ми и казачьими песнями. Рукодель-
ницы представили свои работы на 
выставке, юные жители с восторгом 
погрузились в чудеса аквагрима. От 
всей души поздравили и наградили 
активистов округа, общественников 
и озеленителей, которые своими 
руками создают красоту во дворах. 
Алексей Александрович организовал 
батуты для детей, а еще мальчишки 
и девчонки угостились сладкой ватой 
и мороженым.

Недавно в «седьмом» отметили 
День матери, а уже не за горами – 
декада инвалидов и, конечно, самый 
главный праздник – Новый год. В 
депутатской приемной ребятам из 
малообеспеченных семей раздадут 
сладкие подарки, будут Дед Мороз 
и Снегурочка. Год завершится непре-
менно на оптимистичной ноте, впе-
реди – планы на будущее, которые 
предстоит воплотить в жизнь.


